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DOIS BAIRROS TERÃO 
ESGOTO GARANTIDO
O vereador Arnaldo da Farmá
cia (PDT) comunicou, durante a 
sessão desta terça (17) da Câma
ra de Jundiaí, que 0 DAE termi
nará em alguns dias as obras 
de implantação da rede de es
goto nos bairros do Fernandes 
e Jardim Corrgpira. Ele e 0 ve
reador Marcelo Gastaldo (PTB) 
se reuniram com 0 superinten
dente da DAE, Eduardo Palha- 
res, que agendou uma reunião 
com os moradores dentro de 
20 dias junto do prefeito Luiz 
Fernando Machado (PSDB).

MDBPEDE ABERTURA 
DE CPI DA SAÚDE
Márcia Pará (MDB), candidata a 
vereadora em 2016, usou a Tri
buna Livre para pedir a abertu
ra de uma Comissão Parlamen
tar de Inquérito (CPI) para inves
tigar irregularidades no sistema 
de filas para exames e questio
nar a falta de concursos públi
cos para contratar médicos. 
“No portal da transparência diz 
que faltam 77, mas abriram con
curso apenas para cinco", disse.

COMISSÃO DE SAÚDE 
VAI INVESTIGAR
Márcia se reuniu com 0 presi
dente da Casa, Gustavo Marti- 
nelli (PSDB), para entregar 0 
pedidode abertura da CPI jun
to de um abaixo-assinado da 
população. Ele afirmou, no 
plenário, que 0 documento foi 
repassado aos membros da 
Comissão de Saúde da Câma
ra e que o presidente Valdeci 
Vilar (PTB) entrará em contato 
com Márcia e 0 vereador su
plente Irmão da Lojinha  
(MDB) para convocar uma reu
nião e apurar as denúncias.
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A última sessão ordinária 
do semestre da Câmara de Jun
diaí, que ocorreu na noite des
ta terça (17), foi uma das mais 
curtas do ano. A ansiedade pe
lo recesso parlamentar moti
vou a produtividade dos verea
dores, que concederam cinco 
homenagens, debateram a Lei 
de Diretrizes Orçamentárias 
(LDO) de 2019 e aprovaram 
mais três projetos do prefeito 
incluídos na pauta a pedido de 
urgência em cerca de duas ho
ras e meia apenas.

A data marcou também a 
primeira sessão especial dedica
da à concessão de homenagens 
após a instituição do Ato n° 
736, no fim de abril. De autoria 
da Mesa Diretora, a medida re
gulamenta a realização de ho
menagens, muitas vezes res
ponsáveis por alongar o traba
lho legislativo por horas a fio.

Agora, a concessão de con
decorações ocorrerá a cada três 
meses em data pré-determina- 
da pela Mesa, preferencialmen
te antes de iniciar a Ordem do 
Dia, não sendo permitida a in
terrupção do momento para 
aguardar a chegada dos home
nageados. O vereador autor do 
tributo só poderá falar por cin

Após concessão de homenagens, plenário antes lotado se esvaziou e não acompanhou votação de projetos urgentes

co minutos, assim como o ho
menageado ou representante.

Na noite de ontem foram 
condecorados a coordenadora 
do Centro Paula Souza, Clara 
Magalhães; o idealizador do 
Projeto Futura, fosias Paes La- 
dim; o guarda municipal W il
son Ribeiro Gomes; a delegação 
jundiaiense do 35° Jogos da Ju
ventude; e a Loja Maçónica

Amor e Concórdia n°5.

LDO 2019
A discussão sobre a Lei de 

Diretrizes Orçamentárias 
(LDO) de 2019, que prevê as me
tas fiscais e prioridades para o 
ano seguinte, também foi cur
ta. Diversos parlamentares res
saltaram a falta de condições fi
nanceiras para investimentos e

lembraram que a maioria das 
obras e ações realizada até ago
ra pela gestão são frutos de con
vênios e emendas.

O vereador Cristiano Lopes 
(PSD) ressaltou a reserva de R$ 
60 milhões para gastos com de
mandas judiciais, que geral
mente envolvem mandados pa
ra o fornecimento de remédios 
que, muitas vezes, são de obri

gação do governo do estado. 
‘Temos que proteger o erário e 
instituir ferramentas para que 
as obrigações do estado não fi
quem sob a responsabilidade 
do município”, disse.

Wagner Ligabó (PPS) apro
veitou o momento para anun
ciar que se inscreveu em um 
curso de gestão pública e convi
dou seus colegas parlamenta
res a se dedicar ao estudo tam
bém. “Assim teríamos mais 
condições de analisar projetos 
como este e poderíamos discu
tir os números, fazendo uma 
discussão de maior nível nesta 
Casa”, disse. Apesar da cutuca
da, a LDO 2019 foi aprovada 
por unanimidade.

URGÊNCIA
Três outros projetos de auto

ria do prefeito Luiz Fernando 
Machado (PSDB) foram incluí
dos na pauta em regime de ur
gência e tiveram aprovação unâ- 
nime. O primeiro foi o PL 
12.586, que altera a idade limite 
para que um guarda municipal 
seja convocado após a aprova
ção em concurso. O PL 12.585 
amplia o quadro de estagiários 
da prefeitura e o PL 12.552 per
mite que a contrapartida por no
vos empreendimentos possa ser 
feita através de obra, como já foi 
discutido em audiência pública.
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